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議  事 

 

開会（午後 14時 01分） 

 

 

大久保教育長 令和３年第 13回教育委員会を開かせていただきます。 

会議録署名に安嶋委員、それから髙桑委員にお願いいたします。 

それでは、活動報告の方に参りたいと思います。よろしくお願いいたします。 

大久保教育長 「10月活動報告」説明。 

（説明の概要） 

9/22  第 11回教育委員会 

9/23  喜多家おそうじ大作戦 

9/24  定例校長会議 

9/24  感謝状贈呈式（ライオンズクラブ様） 

9/24  市議会本会議閉会 

9/25  石川県文化活動支援事業映画上映会「日日是好日」 

9/29  姉妹都市ギズボーン市（ニュージーランド）とのオンライン交流会 

10/1  第 61回新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

10/1  教育委員会委員辞令交付式（安嶋是晴氏・２期目） 

10/1  第 12回教育委員会 

10/1  野々市小学校 運動会 

10/1  第２回野々市市総合計画策定委員会 

10/2  市制施行 10周年記念まちづくりシンポジウム 

10/2  プチカメリアまつり 

10/5  学校訪問（野々市中学校） 

10/6  第 56回全国史跡整備市町村協議会大会大宰府大会（リモート参加） 

10/7  教育福祉常任委員会 

10/7  稲荷町会ボランティアグループによる御園小学校運動場内 

除草・除草剤散布状況確認 

10/9  野々市の郷土芸能展示～本町地区の秋まつり 

10/10 野々市市制十周年記念 野々市市伝統芸能剣詩舞会  

吟剣詩舞で綴る「北国街道物語」 

10/13 野々市生活学校来庁（結成 50周年記念報告） 

10/13 感謝状贈呈式（チャンピオンカレー様） 

10/14 白山野々市保護区保護司会主催「学校との連携事業」講演会 
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10/15 令和３年度石川県市町教育委員会連合会「研究大会」 

10/17 第 40回野々市じょんからの里マラソン大会（コロナで延期） 

10/19 富陽小学校 運動会 

10/19 富樫祭 

10/19 市長表敬訪問（中村文哉選手第 69回全日本剣道選手権大会出場） 

10/21 定例校長会議 

10/22 学校給食用に贈呈されたカレールーによる野々市ブランド 

チャンピオンカレー給食視察（菅原小学校） 

10/27 布水中学校合唱コンクール 

10/27 御園小学校 運動会 

 

大久保教育長 この件についてご質問、ご意見等ございませんでしょうか。 

それでは、11月の行事予定に参ります。事務局お願いします。 

山下 部長  「11月行事予定」について説明。 

（説明の概要） 

11/1 部課長会議 

11/2 令和３年度石川県教育行政功労者表彰式 

11/2 市長表敬訪問（松野委員いしかわ教育功労者表彰受賞） 

11/3 野々市市・教育委員会表彰式 

11/3 野々市市文化協会・体育協会表彰式 

11/4 全員協議会 

11/5 学校訪問（富陽小学校） 

11/6 石川県立明和特別支援学校創立十周年記念事業 

11/7 野々市市総合防災訓練 

11/8 令和３年第６回（11月）野々市市議会臨時会 

11/9 「いしかわ道徳教育推進事業」道徳教育推進校 公開授業研究会

11/10 感謝状贈呈式（神戸市高野様） 

11/11 野々市市施行 10周年記念セレモニー 

11/12 庁議 

11/12 野々市市遺跡調査指導委員会 

11/14 第９回野々市市図書館を使った調べる学習コンクール表彰式 

11/14 市能楽愛好会「野々市富樫物語」 

11/17 学校訪問（菅原小学校） 

11/19 学校訪問（野々市小学校） 

11/19 石川県市町教育委員会連合会「第３回理事会」 

11/19 石川県市町教育委員会連合会「教育長研修会」 
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11/20 市制施行 10周年記念 金沢武士団ホームゲーム 

11/21 市制施行 10周年記念 金沢武士団ホームゲーム 

11/22 教育福祉常任委員会 

11/24 野々市市道路除雪会議 

11/25 第 14回教育委員会 

11/25 教育支援委員会 

11/25 定例校長会議 

11/26 全員協議会 

11/26 第 50回石川県図工・美術教育研究大会 白山・野々市大会 

11/30 立志式 

 

大久保教育長 ご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは報告に参りたいと思います。 

報告 1「中学校新人体育大会結果について」事務局お願いします。 

古村 参事  報告 1「中学校新人体育大会結果について」説明。 

（説明の概要） 

バスケットボール男子 布水中１位 

ソフトテニス男子 布水中１位 

ソフトテニス女子 野々市中１位 

剣道低学年男子 布水中１位 

卓球女子シングルス 野々市中１位 

卓球男子１年シングルス 野々市中１位 

卓球女子１年シングルス 野々市中１～３位 

競泳男子１年背泳 １位（大会新記録） 他 

 

大久保教育長 それでは、この件についてご質問等ございませんでしょうか。 

それでは報告２「深圳小学教育交流について」事務局お願いします。 

古村 参事  報告２「深圳小学教育交流について」説明。 

（説明の概要） 

・昭和 60年（1985年）よりほぼ毎年相互訪問していたが、昨年度に引き続

き今年度も訪問を中止とした。 

・深圳小学が創立 110 周年ということで野々市小学校から水引で作ったお

祝いの品とビデオメッセージを送付した。 

・今後、児童の作品交流を行う。 

 

大久保教育長 この件につきましてご質問、ご意見等ございませんでしょうか。 
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安嶋 委員  今回、ビデオメッセージやものの交流が行われたわけですが、小学校の皆さ

んは、タブレット端末を使ってズームなどで直接交流することもできるの

ではないか思います。先方にそういう設備があるかどうかわからないので

すが、一方通行よりも何か双方向で交流するような機会ができたらいいの

ではということを個人的に感じました。 

古村 参事  リモートによる交流について今年は計画をしてないのですが、ご意見賜り

まして、何ができるか模索していこうと思います。 

大久保教育長 その他ございますでしょうか。 

ちょっと参考までなんですが、11月 12日金曜日から石川県日中友好協会が

中国の姉妹都市交流都市作品展を石川県庁の 19階展望ロビーの方で行う予

定になっております。本市の方からは、相互訪問している子どもたちの絵を

何点かと松野委員の後ろにございますこの中国の芸術品を何点か持ってい

って、県庁の 19階ロビーで展示する予定になっております。これは日中友

好協会の主催ということで、展示の依頼がありました。担当課は市民協働課

であります。 

それでは報告３「令和３年度教育委員会関係委員の報告について（変更・追

加）」お願いします。 

松村 課長  報告３「令和３年度教育委員会関係委員の報告について（変更・追加）」説

明。 

（説明の概要） 

青少年問題協議会委員について説明。 

 

大久保教育長 この件についてご意見、ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは報告４に参ります。「令和３年度「ののいち子ども読書の日」事業

報告について」事務局お願いします。 

松村 課長  報告４「令和３年度「ののいち子ども読書の日」事業報告について」説明。 

（説明の概要） 

市民に広く子どもの読書活動についての関心と理解を深めるとともに、子

どもが積極的に読書活動を行う意欲を高めることを目的に、７月 23日を「の

のいち子ども読書の日」とし、市内の各施設でその趣旨に沿った事業を実施

した。 

実施施設数 43施設（令和２年度 40施設） 

参加した子どもの合計 3,811人（令和２年度 1,959人） 

市立図書館の取り組み 

 「本のはてなパック」貸し出し、家読でゴールをめざそう！、夏休み図書

館活用講座 めざせ図書館博士！、おはなし会メドレー 他 
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大久保教育長 「ののいち子ども読書の日」事業報告についてご質問、ご意見等ございませ

んでしょうか。松本先生何かございますか。 

松本 委員  コロナ禍で参加者が２倍になったというのは、大変すばらしいことで皆さ

んのご努力が実ったものではないかと、大変うれしく思っております。 

大久保教育長 他にございませんでしょうか。 

それでは報告の５番目に参ります。「令和３年度思春期子育て講座の実施に

ついて」事務局お願いします。 

松村 課長  報告５「令和３年度思春期子育て講座の実施について」説明。 

（説明の概要） 

趣旨 

深刻化する青少年の問題行動等についての対処方法や思春期の子どもと

の関わり方について、中学校入学説明会の機会を活用し、保護者に学習の

機会を提供し、家庭教育力の向上を図る。 

       事業の概要 

（１）実 施 校 野々市中学校及び布水中学校 

（２）実施機会 中学校入学説明会の機会を活用する 

（３）実施回数 各中学校１回 

（４）対 象 者 中学校入学前の子どもを持つ保護者 

（５）時  間 30～40分 

 

大久保教育長 この件について、ご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

それでは次参ります。報告６「喜多家住宅保存活用計画の進捗状況について」

事務局説明をお願いします。 

田村 課長  報告６「喜多家住宅保存活用計画の進捗状況について」説明。 

（説明の概要） 

目的 

重要文化財に指定されている喜多家住宅の適切な保存・活用を図り、その 

価値を次世代へ継承することを目的とする。 

概要 

計画については「保存管理」、「環境保全」、「防災」、「活用」について策定

する。 

        11月１日から 30日までの期間、計画案に係るパブリックコメントを実施

し、広く意見を募集する。 

 

大久保教育長 喜多家の保存活用計画の進捗状況についてでございました。 
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この件についてご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

安嶋 委員  最近、文化財の活用というと文化財を観光で収益があげられる仕組みを入

れるということがよく言われますが、今回の保存活用計画では収益性のあ

ることも想定されているのか、公開がメインで、保存を公的な助成で行う考

え方なのかお聞かせいただけますか。 

田村 課長  喜多家につきましては、重要文化財ということで国や県の意見を伺いなが

ら進めなければいけないということがありますので、独自に収益をあげる

ということにはハードルが高いと思っております。これから報告いたしま

す北国街道まちづくり計画の中では、郷土資料館を今とは違う形の活用を

今後考えていきたいと思っております。こちらの建物は、もう少し自由度が

あっていろいろな使い方が出来るのではないかと思っております。 

安嶋 委員  是非、そういう多様な考え方取り入れていただいてほしいです。喜多家、郷

土資料館ともに良い施設なので活用方法も考えていただければいいなと思

いました。 

大久保教育長 その他ございませんでしょうか。 

続きまして「北国街道まちづくり基本計画の進捗状況について」事務局説明

お願いします。 

田村 課長  報告７「北国街道まちづくり基本計画の進捗状況について」説明。 

（説明の概要） 

目的 

旧北国街道における新たなにぎわい創出に向けて、「喜多家住宅」や「郷

土資料館」等の旧北国街道周辺の地域資源や魅力を将来にわたって維持・

向上させ、公民連携の新たなマネジメント方法による持続可能なまちづ

くりに資する、基本的な考え方や方向性を整理することを目的とする。 

概要 

本計画は、一昨年策定した北国街道まちづくり基本構想の検討課題を含

めて策定する。 

        11月１日から 30日までの期間、計画案に係るパブリックコメントを実施

し、広く意見を募集する。 

 

大久保教育長 この件についてご意見等ございませんでしょうか。 

次に移りたいと思います。「令和３年度国史跡末松廃寺跡発掘調査について」

事務局お願いします。 

田村 課長  報告８「令和３年度国史跡末松廃寺跡発掘調査について」説明。 

（説明の概要） 

概 要 調査期間：９月～11月（予定） 
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       原 因 国史跡末松廃寺跡の再整備事業 

       目 的 金堂南西隅の調査を行い、金堂の建物規模や構造などを検証する

こと 

見学会 11月 20日（土） 

１回目：13時から、２回目：14時から、各 30分程度 

       内 容 発掘調査現場を公開し調査成果の説明を行う。また、昭和 46年の

末松廃寺跡史跡公園の整備完成から 50年を記念し、末松廃寺跡の

国史跡指定から史跡公園整備に至る過程について、写真や説明パ

ネルなどで解説を行う。 

 

大久保教育長 ただいまの末松配置後発掘調査、現地説明会の開催についての報告でござ

いました。 

この件につきましてご意見、質問等ございませんでしょうか。 

それでは報告９「第２回野々市市体育施設整備実施計画検討委員会につい

て」事務局説明をお願いします。 

宮前 課長  報告９「第２回野々市市体育施設整備実施計画検討委員会について」説明。 

（説明の概要） 

日時 10月 13日（水）午前 10時 

場所 野々市市市民体育館 小体育館 

概要 「既存の市内体育施設について」、「野々市中央公園拡張区域の整備に

ついて」、「野々市中央公園全体の整備について」説明 

 

大久保教育長 この件についてご意見ご質問等はございませんでしょうか。 

駐車場については、雪が降ると除雪から始めなければいけないので、立体駐

車場を整備するとそれは解消されます。台数の話もありましたけど、積雪に

関係なく駐車できるところがあるのは良いのかなと思いました。 

その他ございませんでしょうか。 

それでは報告を終わりまして、その他に参ります。その他事務局からござい

ますか。 

田村 課長  「イベントについて」説明。 

（説明の概要） 

「IKERU NONOICHI2021」、「喜多家を活ける。」、「戸出雅彦 陶展」、郷土資

料館企画展「野々市繁盛記」等について説明 

 

大久保教育長 今ほどの文化課長からの報告について、ご質問等ございますでしょうか。 

それではその他ございませんか。 
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宮前 課長  「市制施行 10周年記念事業金沢武士団公式戦の開催について」説明。 

（説明の概要） 

日 時 11月 20日（土）18時、21日（日）14時 

場 所 野々市市市民体育館 

 

宮前 課長  「市体育施設使用料でキャッシュレス決済の導入後の状況について」説明。 

（説明の概要） 

開始日 10月１日（金） 

対 象 市民体育館、スポーツセンターでの取り扱う体育施設使用料 

件 数 （集計期間 10月１日～24日） 

市民体育館    50件（2026件中） 

    スポーツセンター 30件（1985件中）  

 

大久保教育長 それでは金沢武士団の公式戦及びキャッシュレス決済について、ご意見ご

質問等ございませんでしょうか。その他事務局ございますか。 

委員の皆様方から何かございませんか。 

それでは日程調整に参りたいと思います。 

≪ 日程調整 ≫ 

大久保教育長 １月 27 日（木）15 時から第１回教育委員会を開催することといたします。 

長時間にわたりありがとうございました。以上をもちまして令和３年第 13

回教育委員会を閉じさせていただきます。どうもありがとうございました。 

 

 

閉会（午後３時 27分） 


